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6.1. Informationen zum Bauvorhaben Reutersiedlung 
Aktueller Stand Baumaßnahmen Herstellung des 2.BA -Hanne-Nüte-Str 
- die Arbeiten verlaufen nach Plan 
- Straßenbeleuchtung funktioniert wieder– auch in Unkel-Bräsig-Str.  
- derzeit werden Borde gesetzt 
- ab Dienstag, 19.11.24, Fortsetzung der Pflasterarbeiten in der Fahrbahn und Gehweg  
- Hanne-Nüte-Str. soll in 2024 fertig gestellt werden 
- Teilabschnitt Dörchläuchtingstr., zwischen Blaumenweg und Hanne-Nüte-Str, soll ab-

hängig von der Witterung im Frühjahr 2025 starten  
- Genehmigungsplanung für den 3.BA wurde dem LK MSE zur Prüfung übergeben – 

Fahrbahn in der Unkel-Bräsig-Str. soll zukünftig als Sackgasse mit Wendehammer her-
gestellt werden mit fußläufiger Anbindung an die L-Straße –  

- Regelprofil der Unkel-Bräsig-Str. ist analog der Dörchläuchtingstr. – 3,55 m Fahrbahn 
mit einseitigem überfahrbaren Gehweg in 1,50 m Breite 

Die Lagepläne und der Regelquerschnitte wird durch Frau Strobl erläutert. 
 
Der Bauausschuss diskutiert die Ausbildung einer Sackgasse und äußert Bedenken hinsicht-
lich: 
- Lärm durch Wendeverkehr 
- gegenseitige Blockierung von Rettungswegen durch Rettungsfahrzeuge Notarzt und Feuer-
wehr  
- mehr Verkehrsbelastung für Anwohner des Blaumenweges und der Hanne-Nüte-Str. 
 
Frau Strobl ist bekannt, dass diese Planungsvariante wegen der Höhensituation am Ende der 
Unkel-Bräsig-Str. und den damit verbundenen Mehrkosten für die Abfangung gewählt wurde. 
Der Planer Herr Knoche von IBN wird zur näheren Erläuterung zum nächsten Bauausschuss 
eingeladen. 
Durch den Bauausschuss wird angeregt: 
- die Ausbildung der Straße im Zweirichtungsverkehr wie gehabt 
-oder als Einbahnstraße mit Anbindung an die L273 
-oder Errichtung eines Klapppollers am Wendehammer für die Notausfahrt des Rettungsdiens-
tes  
-eine Probefahrt mit dem Drehleiterfahrzeug der Feuerwehr 
-Erläuterung der Gefällesituation und der Kosten der Varianten 
 
6.2. Information zu Kugelahorn-Bäumen am Marktplatz/ Grünfläche am Raben 
In einer der Pflanzflächen am Marktplatz stehen vier Bäume, von denen die zwei vorderen in 
Richtung Straße kaum Zuwachs aufweisen. Die Pflanzfläche ist offenbar zu klein. Daher sollten 
die zwei Bäumchen an der Fahrbahn ersatzlos entfernt werden. Die Fläche wird durch die Gärt-
nerin des Bauhofes mit Stauden oder Kleinsträucher. 
 
 



 
 
 


